



6 Pièces

220 m²

Réf. P01-1788

6 300 000 €

Paris 8^{Eme}

Appartement à vendre (75008)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Triangle d'or - Appartement de réception donnant sur la place François premier, situé au deuxième étage d'un bel immeuble en pierre de taille. Cet élégant appartement d'une surface de 220m2 bénéficie d'une large réception donnant sur la place François 1er et d'une salle à manger en angle sur la rue et la place. Ce bien rare dispose de trois chambres, dont une suite de maître avec salle de bains, douche, dressing ; deux suites avec leurs salles de douche et dressing complètent ce bien. Cuisine dînatoire. Cet appartement a conservé le cachet de l'ancien avec ses cheminées en marbre, son parquet en ...

Triangle d'Or - Reception apartment overlooking Place François 1er, located on the second floor of a beautiful freestone building. This elegant apartment with a surface area of 220 sq.m. benefits from a large reception room overlooking Place François 1er and a corner dining room overlooking the street and the square. This rare property has three bedrooms, including a master suite with bathroom, shower, dressing room; two suites with their shower room and dressing room complete this property. Dining kitchen. This apartment has retained the character of the old with its marble fireplaces, its ...

PARIS OUEST SOTHEBY'S IR VICTOR HUGO

138 Avenue Victor Hugo - 75016 PARIS 16EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

